



A principios de siglo el Paseo de la Confianza se extendía desde la calle Concepción hacia las afueras en lo que después sería Tesifonte Gallego.

Dice Francisco Javier Sánchez Torres a principios de siglo que el más antiguo paseo es el de **La Feria** construido seguramente al serlo el edificio para aquel mercado o muy poco después. Del riego de su plantío se ocupaba el Corregidor Godino cuando quería traer las aguas de los Ojos de San Jorge. En 1802 se trató de replantar árboles; en 1850, 1870 y 1888 se fue ampliando el paseo dándole un aspecto más hermoso aunque leemos que «el vivero y Jardinillos de la derecha son cuidados o no según place a quien manda». En 1894 se colocó un cenador de hierro, y en 1900 dos fuentecillas para surtidor de agua lo cual probaba que no estaba abandonado.

Otro paseo era el de **San Sebastián** que se conocía con el nombre de Glorieta, muy bonito y favorecido por los albacetenses, pero en 1864 la carretera de Jaén lo cortó, destruyéndolo.